Al acto asistieron también Antoni Subirà, conseller de Indústria, POR DOS Comerç i Turisme, y Daniel Carasso, hijo del fundador de la marca La planta doblará la

## Pujol inaugura la remodelada planta de Danone de Parets



Jordi Pujol, en primer término, durante la visita a la fábrica.

## JOSÉ ANTONIO PILAR

I presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, inauguró el miércoles la ampliación y remodelación de la fábrica de productos lácteos que la firma Danone, SA, tiene en Parets del Vallès y en la que se han invertido 36,6 millones de euros. La puesta al día de las instalaciones, que se ha venido realizando desde el año 1996 sin detener la producción en ningún momento, ha permitido convertir esta factoría en un centro estratégico europeo de producción de yogures. Con esta ampliación, Danone podrá elaborar en la planta cada año unas 140.000 toneladas de sus productos yogurt natural, con frutas, Bio, Vitalínea, Griego y flan de huevo. La fábrica, situada en el polígono industrial Sector Autopista de Parets del Vallès, cuenta con una superficie total de 51.000 metros cuadrados, la mitad de los cuales están edificados.

A su llegada a las instalaciones de Danone, Jordi Pujol fue recibido por Daniel Carasso, presidente de honor de la firma e hijo del creador de la marca Danone, Isaac Carasso; Javier Robles, presidente de Danone, SA; y el alcalde de Parets, Joan Seguer. Posteriormente se trasladó a la sala de actos, donde tuvo lugar una presentación de la fábrica a cargo del director industrial, Gabriel Pazos, y el director de la fábrica, Salvador Fortea, y se visionó un video institucional. A continuación se trasladó a la fábrica, donde hizo un recorrido por la zona de materias primas, la sala de control de proceso, la sala de envasado, el laboratorio y la cámara de frío. Al acabar, en la Masia que tiene la empresa, firmó el Libro de Honor, visitó el pequeño museo de Danone y descubrió una placa conmemorativa. El

acto inaugural contó también con la presencia de Antoni Subirà, conseller de Indústria, Comerç i Turisme.

## LIGADA A CATALUNYA

La historia de Danone ha estado siempre ligada a Catalunya. Fundada en 1919 en un pequeño taller de la calle Àngels de Barcelona, tiene sus oficinas centrales en este ciudad, donde también se encuentran el Instituto Danone y el Centro de Investigación Isaac y Daniel Carasso. En total, en Catalunya trabajan 636 personas, de las 1.830 que la compañía tiene en toda Espa-

producción de sus productos lácteos pasando de 70.000 a 140.000 toneladas anuales

ña, donde tiene cinco grandes centros de producción: Parets del Vallès, Tres Cantos (Madrid), Salas (Asturias), Sevilla y Aldaia (Valencia).

En su discurso, Pujol se refirió a la vinculación histórica entre Danone y Catalunya y pidió a los responsables del grupo que "no olviden sus origenes porque el producto nació aqui". El president, que se mostró satisfecho por el proyecto y porque la planta se encuentre en Catalunya por la creación de riqueza y trabajo, instó al grupo a hacer una apuesta por la investigación y el desarrollo afirmando que "les agradeceríamos mucho que nos ayudasen porque queremos que Catalunya siga desarrollándose industrialmente, no sólo desde la producción, sino también desde la innovación, la investigación v el desarrollo"

Por su parte, Daniel Carasso recordó en su discurso su infancia, marcada por la fundación de la marca y destacó "la especial significación que este acto tiene para Catalunya, donde nació Danone"

En el período 1996-2001, Danone ha invertido en sus plantas españolas más de 167 millones de euros y el pasado año, con un capital social de 99,31 millones de euros, tuvo una cifra neta de negocio de 900,85 millones, registró un flujo de caja de 157,29 millones, invirtió por valor de 53,77 millones, obtuvo un beneficio neto operativo de 130,98 millones y destinó 10,54 millones a investigación v desarrollo.

## Doblar la producción

a fábrica, en funcionamiento desde , 1982, utiliza tecnologías limpias en todo su proceso, desde las calderas de vapor no contaminantes que utilizan gas natural hasta el tratamiento terciario de aguas residuales. Con la puesta en marcha de la ampliación, la compañía podrá elaborar cada año unas 140.000 toneladas de sus productos lácteos, una cifra que dobla la capacidad productiva de la fábrica antes de la remodelación: 70.000 toneladas. La remodelación y ampliación de la fábrica se

inició hace seis años para hacer frente a las demandas de calidad por parte de los consumidores, la creciente demanda de mercado y la mejora de los costes de producción. La fábrica, en la que trabajan 200 personas, es líder en la relación coste, calidad y flexi-

La marca Danone está presente en 40 países y más de 300 millones de personas consumen sus productos. El pasado año tenía una cuota de mercado del 56,2%, cifra que en Catalunya asciende hasta el 66,7%.